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Einleitung 
 
Wir müssen uns an Gesetze halten. 
Es gibt ein neues Gesetz in der Schweiz.  
Es ist ab 1. September 2023 gültig. 
Es geht um Daten von Ihnen. 
Daten von Ihnen sind zum Beispiel Ihr Vorname, Ihr Nachname, Ihre Adresse. Und mehr. 
 
Wir informieren Sie hier genauer. 
Die Texte in einfacher Sprache sind zusätzlich. 
Rechts-gültig sind nur Texte in schwerer Sprache. 
 
 

Welche Daten brauchen wir von Ihnen? 
Warum brauchen wir das? 
 
Sie können bei uns Sport machen. 
Dazu brauchen wir Informationen von Ihnen. 
 
Wir brauchen Ihren Namen und Ihre Adresse. 
Wir müssen wissen, wer Sie sind und wo Sie wohnen. 
So können wir Ihnen Post schicken. 
 
Wir brauchen Ihre E-Mail und Ihre Telefonnummer. 
Damit wir Sie kontaktieren können. 
 
Wir brauchen Ihr Geburtsdatum und Ihr Geschlecht. 
Wir haben Sport-Angebote für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. 
 
Wir brauchen Informationen zu Ihrer Gesundheit. 
Sport kann gefährlich sein. 
Sport kann schwierig sein. 
Wir sehen so, ob Sie den Sport machen können. 
Wir sehen so, wie wir Ihnen helfen können. 
Wir müssen wissen, ob Sie Krankheiten haben. 
Wir können so für Ihre Sicherheit sorgen. 
 
Wir müssen wissen, ob Sie eine Betreuungs-Person haben. 
Sie kann Ihnen helfen, wenn Sie etwas nicht verstehen. 
Sie kann Ihre Anmeldung bei uns ausfüllen. 
 
Wir müssen wissen, welches Ihre Unfallversicherung ist. 
Bei einem Unfall muss man das dem Arzt angeben. 
 
Wir müssen wissen, wen wir im Notfall kontaktieren können. 
So können wir jemanden anrufen, wenn Ihnen etwas passiert. 
 
Wir müssen wissen, ob wir Fotos oder Videos machen dürfen. 
So können wir Bilder vom Sport auf die Webseite bringen. 
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Von wem bekommen wir Ihre Daten? 
 
Wir bekommen die Informationen von Ihnen. 
Oder wir bekommen die Informationen von Ihrer Betreuungs-Person. 
 
 

Wer sieht Ihre Daten? Ist das sicher? 
 
Ihre Daten werden von unseren Mitarbeitenden bearbeitet. 
 
Ihre Adresse wird auch für den Versand von Informationen gebraucht. 
Das Heft von PluSport wird von der Druckerei verschickt. 
 
Die Daten sind sicher auf den Computern von PluSport. 
Die Computer sind in der Schweiz. Die Schweiz ist ein sicheres Land. 
 
Manchmal werden Daten mit E-Mail verschickt. 
Das ist nicht ganz sicher. Es geht über Internet. 
Im Internet können Leute Daten stehlen. 
Wir versuchen, das zu verhindern. 
 
 

Wie lange brauchen wir Ihre Daten? 
 
Wir brauchen Ihre Daten so lange, wie Sie bei uns Sport machen. 
Wir brauchen Ihre Daten, um Sie über uns zu informieren. 
Wegen dem Gesetz müssen wir Daten mindestens 10 Jahre behalten. 
Wir löschen Ihre Daten, wenn wir sie nicht mehr brauchen. 
 
 

Geben wir Ihre Daten weiter? 
 
Wir geben Ihre Daten an Sportleiter. 
Vielleicht müssen wir ein paar Informationen an weitere Personen geben: 

- zum Beispiel an einen Arzt 
- oder Sportanlagen 
- oder Veranstalter 

 
Wir geben nur so viele Informationen weiter, wie es unbedingt sein muss. 
 
 

Was sind Ihre Rechte? 
 
Sie können uns fragen, was wir über Sie wissen. 
Sie können uns fragen, warum wir das wissen müssen. 
Sie können uns fragen, wer das weiss. 
Sie können verlangen, dass Ihre Daten gelöscht werden. Wir müssen uns aber an Gesetze 
halten. 
Sie können verlangen, dass Ihre Daten richtig sind. Wir korrigieren, was falsch ist. 
Sie können verlangen, dass wir nur wenig Daten von Ihnen haben. Wenn Sie bei uns Sport 
machen, brauchen wir mehr Informationen. 
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Software, Internet und Soziale Medien 

 
Wir brauchen Software im Computer. 
Damit können wir E-Mails, Newsletter und Briefe schreiben. 
Beim Verschicken von Informationen kann dies unsicher sein.  
Wenn Sie im Internet ein Formular ausfüllen und abschicken, ist das nicht sicher. 
Wir können das nicht ändern. Wir versuchen, das so sicher wie möglich zu machen. 
 
Wir haben eine Webseite. 
Was wir dort schreiben und zeigen gehört uns. 
Sie dürfen von der Webseite keine Bilder kopieren und verwenden. 
 
Was wir auf der Webseite schreiben und zeigen, ist wahr. 
Es kann uns aber auch einmal ein Fehler passieren. 
Dafür können wir nicht bestraft werden. 
 
Sie besuchen unsere Webseite mit eigenem Risiko. 
Eine Webseite kann Viren oder sonst etwas Schädliches auf Ihren Computer bringen. 
Dafür können wir nicht bestraft werden. 
 
Wir setzen auf unserer Webseite fremde Dienste ein. 
Wir möchten zum Beispiel wissen, welche Seiten viel besucht werden. 
Wir möchten, dass man Sportangebote mit Postleitzahl findet. 
Dazu brauchen wir fremde Dienste. 
Fremde Dienste übernehmen Informationen. Diese Informationen sind aber nicht persönlich.  
 
Wir haben auch Soziale Medien wie Facebook, Instagram, Youtube, LinkedIn.  
Wenn Sie auf diesen Medien sind, gelten unsere Datenschutzbestimmungen nicht mehr.  
Dort gilt der Datenschutz von Facebook, Instagram, Youtube oder LinkedIn. 
 
 

Änderungen der Datenschutzerklärung 
 
Wir können diese Datenschutzerklärung jederzeit ändern.  
Es ist gültig, was auf unserer Webseite steht. 
 
 
 
 
 
 


